



El alcalde durante su discurso en el acto institucional.

Corazón de una **provincia viva**

La Solana vivió con intensidad y sano orgullo el Día de la Provincia 2008. La Diputación de Ciudad Real confió a nuestra ciudad la organización de los actos oficiales para una jornada que un solanero, Nemesio de Lara, hizo itinerante hace ocho años.

La Solana se vistió de gala el sábado 26 de julio, Santa Ana, para disfrutar de una jornada completa en actividades de gran calado relacionadas con esta conmemoración, como los toros, el ciclismo o la música, de las que GACETA informa en

sus secciones correspondientes. Pero el acto oficial se celebró a mediodía en el auditorio "Tomás Barrera". Allí se dieron cita consejeros autonómicos, delegados y diputados provinciales, representantes del gobierno central y alcaldes de muchos municipios de Ciudad Real, junto a la máxima autoridad regional, José María Barreda.

El acto fue conducido por el Cronista de la Villa, Paulino Sánchez, y se resume en las intervenciones del alcalde, Diego García-Abadillo, del delegado del

Gobierno, Máximo Díaz-Cano, del presidente de la Diputación, Nemesio de Lara (los tres solaneros), y del presidente Barreda, amén de la entrega de los premios Solidaridad 2008, que concede la institución provincial.

Este año recayeron en una familia de Miguelturra que desde hace 5 años acoge a Lucía, una niña con parálisis cerebral profunda, además de la entidad Siloé de Cáritas y la delegada provincial de Manos Unidas, Mercedes Ledesma.

Una despedida muy solanera

Nemesio de Lara ejerció de solanero y el final de su discurso institucional quedó para la historia:

"Galanes, que no haya nadie con murco, hemos tracamondeado todo, pero cicata feria nos ha quedado. Y es que tenemos más idea que siete paerazos. Nos hemos japoteao y afoniao para estar lustrosos. Que vayáis a vuestro calabatrueño, que por unos días no pasa nada. Pero dejaros de colondroños. No hagáis caso a los estopones ni a los cismillas ni a los que pongan foruscos metiendo malillas. Quemasangres hay en tos laos. Que nadie haga la nininana cuando se cate con un forastero que se pida un favor. El que esté esmalrrío que se coma un buen pollo. Cuidado con la bebida que no os dé un zurrutraco. Hay que tener gana de ganeta para beber más. Que luego no os halléis repisa de



Premios Solidaridad 2008 junto a las autoridades.

nada, que las cosas acaban teniendo otro socolor. Y da bátago suponer que pueda ocurrir algo. Termino ya porque me estoy poniendo cholo y vosotros carrorros".

Emilio Nieto, 39
Tlf.: 926/63 15 80
Fax: 926/63 38 56
LA SOLANA (C. Real)

 **Los Pepotes s.a.**
MATERIALES DE CONSTRUCCION
FABRICACION Y VENTA DE MUEBLES

Independencia, 8
Tlf.: 926/61 36 08
MANZANARES (C. Real)

DISTRIBUIDOR PORCELANOSA